Da es aufgrund der Pandemie weniger Möglichkeiten der Vernetzung unter den Studierenden gab und durch die jetzige Lage wieder Veranstaltungen in Präsenz möglich sind, wäre es eine gute Möglichkeit, die Vernetzung unter den Studierenden zu fördern.

## Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Dass das Referat für internationale Studierende zusammen mit dem Referat für Kultur und wissenschaftliche Veranstaltungen sich dafür einsetzt, dass regelmäßige Vernetzungstreffen zwischen internationalen Studierenden und österreichischen Studierenden stattfinden.